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＜参加者５名＞表山・杉崎・酒井・坂上・川嶋 
 西 28 丁目駅近くの焼き鳥屋 Crews(クルーズ)さんでプレミアムライブを鑑賞。 

出演は昨年も来たという竹田和夫さんのバンド。 

坂上は学生時代（50 年前？）に同じクラスでこの 

竹田和夫（E ギター）率いるロックバンド「クリエー 

ション」のレコードを良く聞いていました。学校に 

はコピーバンドがあったくらい。 

当時は日本人が英語の詞でロックを売り出すとい 

うことは珍しかった時代。 デビュー作はあの内田 

裕也さんがプロデュースしたのです。ライブ演奏曲 

は当時の知っている曲は少なく、カントリー風や 

レゲエ調の曲など意外にバラエティーに富む内容。 

竹田氏はロスアンゼルス在住でたまに日本に出稼 

ぎに来ているようです。テクニカルなリードギター 

をご本人の目の前で見たので感動もの。演奏後は 

竹田さんからデビューCD「クリエーション」に 

サインを貰い、写真もご一緒してもらいました。 

ちなみにもう一人のギタリストは札幌の宮の森出身の女性。 

坂上はドラムが好きなので、竹田さんの指の動き以上に、 

ドラマーのテクニックに見入っていました。 記：坂上  
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有志でロックバンドのライブ鑑賞♬ 
焼き鳥にビール、大音量に懐かしさ 
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 ＜参加者 8 名＞  表山 三浦 二瓶 山内 高橋 水上 田代 山田     
★「まだスキーするの⁉」の家族等の声をよそに、 

大型連休後半初日に 8 人が札幌国際スキー場に集 

いました。兄弟クラブ「札幌スキーフレンド」の 

納会＆ジンギスカン例会に参加させていただくた 

めです。しかし…、リフト・ゴンドラは強風のた 

め動きません。午前 10 時近くまで待ちましたが、 

「天候調査中」が続きました。 

「さて、どうする？」、スキー大好きな人たちは 

諦めません。「中山峠スキー場はオープンしてい 

る」との情報をもとに、「ぎゃろっぷ」8 人、 

フレンド 6 人、それにスカディ 2 人の計 16 人 

が向かいました。中山峠の天候はだんだんと回復 

し、午後には青空がのぞきます。リフト下の沢は 

雪どけ水がキラキラと輝き、ふきのとうの緑も鮮やかでした。3 クラブの執念のスキーヤー

たちは春のコブ斜面をそれぞれのペースで滑り、心地よい汗をかいて、滑り納めました。夜

は焼き肉店で打ち上げでした。さて今シーズン、私は指導員検定不合格や顔面負傷など残念

なことがあった一方で、”外脚荷重”を少々理解してちょっとは技術を向上できたかなと振

り返ります。何よりシーズンを通してスキーを楽しめたことに感謝！ 皆さんはいかがでした

か？  記：山田  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★5 月 3 日(土)今シーズン最後のスキーへ（フレンド、 

スカディ、ぎゃろっぷ交流会？）札幌フレンドの国際 

例会、ジンギスカンランチに便乗したのですが、天候 

調査で待ちきれず中山峠スキー場に足を延ばし、 

3 クラブメンバーでコブコブ祭りを楽しみました。 

その夜、昼ジンギスカンが出来なかったので、フレ 

ンドの東会長からお誘いを受けて、「炭や」中島公園 

店でおいしい焼肉やホルモンでラストスキーの打ち上 

げを行いました。とってもおいしい焼肉に感動！！ 

それから二次会は水上きよちゃんのお誘いに乗って、 

３クラブ合同で、執念の滑り納め 
国際中止  in 中山峠スキー場へ 
 

 

2025 年 

5 月３日 

(土祝) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
  スバル   バラ星雲 
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夜間公開中だった中島公園内にある日本一小さな公立の天文台へ。道中、公園の夜桜も風

流。夜間天文台は曇り空で望遠鏡見られず、その代わりレアなポストカードのプレゼント！

そして、星の観察得意な学ちゃん凄かった！天文台で分かりやすく説明してくださる林さん

からの星座や宇宙の現象すべてに答えられている～！！退職後は天文台でお仕事できるレベ

ルでした！夜の寒さが身に堪え三々五々帰宅しましたが、最後まで残っていたのは三浦夫妻

と天文クラブ所属きよちゃんの 3 名。それにしても、朝から晩まで長い 1 日を遊びつくしま

した。   記：表山  

 

 

 
 
 
 
 
＜参加者８名＞ 表山・荒川・金濱・三浦・坂上・二瓶・山田・谷口 
 スキーシーズンを振り返り夏季シーズンの企画 

を決める夏季総会は、役員プラス新会員の谷口さ 

んとなり、彼女を囲んでの歓迎会となりました。 

会場のすすきのの居酒屋は、人数が少なくなっ 

たため、ぎゅうぎゅう詰めの狭い個室でしたが、 

おかげで膝を突き合わせての和気あいあいの会と 

なりました。スキーシーズンの反省は？夏季企画 

に対しては？あまり記憶に残っていないのは役員 

会ですでに討議済みのためで、夏季例会が初めて 

の谷口さんに企画内容を説明し質問に答えていた 

ためです。「役員会では例会の参加者が固定化さ 

れているのではないか」「役員以外の人からも意 

見を出してもらって企画や例会を行えないか」など意見がだされ、夏季企画 

案は総会前に全員に送付して意見を出して貰えるようにしました。 

今回は意見や新らたな企画の提案はありませんでしたが、一人一人が主人 

公の「ぎゃろっぷ」です。自分が参加したい企画や例会の持ち方について 

どんどん意見を出し、そして楽しんで夏季例会に参加して貰えればと思い 

ます。 荒川 記 

 
  ２０２５年 スキー＆山へ何回出かけましたか？ (6/1 現在） 最終版 
  氏名 回数   氏名 回数   氏名 回数 

1 塩野谷 42 11 坂田 23 20 阿部 9 
1 金浜 42 11 川嶋 23 22 阿部智 7 
3 植松 40 13 坂上 17 22 山内 7 
4 山田 38 13 増田 17 24 町井 6 
4 田代 38 15 水上 15 24 安達 6 
6 表山 37 16 荒川 13 26 菊池る 5 
7 二瓶 36 16 杉崎 13 27 酒井 4 
8 三浦 34 18 菊地寿 12 28 猪口 4 
9 高橋 28 19 谷口 10 29 釣谷 2 

10 大滝 26 20 蝦ママ 9       

 2025 夏季企画総会＆交流会 
 ＠個室めしや しなもん堂 

2025 年 

5 月 16 日 

(金) 
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◎6 月 8 日（日） 春を楽しむフットパス in 手稲ネオパラ   担当：大滝夫妻・山田 
      ●集合時刻  9：00 までに  ➡ 登山開始 9：30 ➡ 山頂 11：00（標高 838M） 
        ➡下山開始 12：00  ➡ 駐車場着 13：30 の予定 

●集合場所  テイネハイランドスキー場 エイトゴンドラ終点の駐車場   
      ●持ち物～昼食・飲み物・雨具（念のため）・防寒・熊対策も 
       参加希望の方は、クルマ乗り合わせ希望（800 円）など６月５日までに担当：山田さんへ 
       シラネアオイなど花が咲いて楽しめる。山頂に休憩所あり。 リーダーは大滝ご夫妻。 
 
◎6 月 22 日（日） パークゴルフ＆ランチ in  前田森林公園   担当：荒川・山田 
      ●集合場所・時刻 、ランチ会場 、費用などは後日、担当から LINE でお知らせします 
 
◎7 月 6 日（日） 北海道スキー協議会 第 24 回定期総会  

  代議員：表山・山田    役員：三浦・金濱 
      ●会場 高教職 ４階大会議室 

◎7 月 13 日（日） さくらんぼ狩り＆パークゴルフ 
 in  藤野か仁木町      担当：三浦・杉崎 

      ●集合場所・時刻 、費用などは次号通信。 後日、担当から LINE でお知らせします 

◎8 月 2 日（土） 納涼ビアガーデン in  大通公園     担当：二瓶・山田 
      ●集合場所・時刻 、費用などは次号通信。 後日、担当から LINE でお知らせします 

 
 
 
 

                                      
 
 
 
 
 
 
 
      
 

編集後記  ●トランプ関税に令和の米騒動  
トランプ関税は日本の消費税の闇（大企業の利

益となる）を暴いた。日本もアメリカ国民も疲弊

するはず ●農水大臣が進次郎大臣なったとた

んに備蓄米が放出され半額に。怖いものだけど

どんな味か食べてみたい気がする。コココ米は

家畜飼料の一歩手前。主食のコメを減らし農家

がやっていけない状態を作ったのは誰か●ニセ

コのセコマでホットシェフを作って無かった。人出

不足だそうで、リゾートの時給は高収入だから。 

外資のリゾート開発が破綻し建設中止か、どう

なるニセコ    SAKA/MASA 

２０２５第 7 回役員会 Zｏｏｍ     
6 月 6 日（金）20：00～    

● 朝里天狗岳のグループ登山に参加
しました。夜勤明けで時間的にギリギ
リでしたが、登山口からは１時間 10
分ほどで頂上。春セミが泣き、ツツジ
が鮮やかに咲き、渓流の流れに癒され
ました。下山してからの「魚留の滝」
は豪快に流れ迫力満点  ●スカデ
ィ自転車部の皆さんに３年ほど前から
混ぜてもらっています。５月末には安
平町の「菜の花畑」ツアーに参加。E
バイクで走ったので楽ちんでした  

●羊蹄山荘の裏山からの薪下し作業で
腰痛となる。かなりの重労働だけどそ
れ以上に薪ライフは楽しみ。薪保管棚
も自作してみました ●７月には札幌
市資料館で坂上の第２回水彩画個展も
あるので忙しい、見に来てね、無料

よもやま話   


